

INNOVATION

LA CPME PLACE AINPULS II SUR ORBITE

LE SYNDICAT A PROFITÉ DES VŒUX DE NOUVELLE ANNÉE POUR ANNONCER LA PROCHAINE ÉDITION DE SON ACCÉLÉRATEUR DE PROJETS.

Par Sébastien Jacquart

« **A**inpuls, accélérateur de projets, est un événement qui a pour ambition d'accompagner l'innovation des TPE-PME pendant deux jours et demi. Le concept est basé sur le "lean start-up". À partir de chaque projet, une équipe composée de professionnels et d'étudiants sera mobilisée autour du dirigeant. Un nouveau modèle de pensée et d'actions basé sur la collaboration et le partage libre des savoirs », a décrit Agnès Bertillot, présidente de la CPME de l'Ain, mercredi 23 janvier, à l'occa-

sion de la cérémonie des vœux de l'organisation professionnelle.

NOUVEAUTÉS

La première édition s'était déroulée au château de Chazey-sur-Ain, siège de la Communauté de communes de la Plaine de l'Ain, du 17 au 18 mars. La prochaine aura lieu sur le territoire de la Communauté d'agglomération du bassin de Bourg-en-Bresse, à Alimentec, du 22 au 24 mars.

« Cette année, l'événement sera ouvert au public, le samedi. Il nous paraissait intéressant que les gens nous voient travailler, a annoncé Florian Arot, vice-président à l'industrie. Les porteurs de projet disposent de deux minutes pour exposer leur idée. Les concepts retenus vont ensuite être développés pendant deux jours, avant d'être présentés devant un jury. Cette



EN LIGNE

Le détail des vœux d'Agnès Bertillot aux adhérents de la CPME de l'Ain est à lire sur groupe-ecomedia.com.



présentation constitue, en un quart d'heure, un an de travail sur la promotion d'un projet. » Et le vice-président d'inviter chacun, dans la salle, à participer comme porteur de compétence. Les porteurs de projets, eux, pourront s'inscrire à partir du 1^{er} février sur www.ainpuls.cpme01.org.

Autre changement, aucun thème ne sera imposé sur cette édition. Sur la première, la thématique retenue, la mobilité, s'était plus révélée comme un frein plutôt qu'un avantage dans le développement des projets.

ÉVÉNEMENT

AU FESTIVAL TRANSFO, L'ÉCOSYSTÈME NUMÉRIQUE ALPIN SE RETROUVE

À SAINT-GENIS-POUILLY, LE PÔLE DE L'ENTREPRENEURIAT ÉTAIT L'UN DES LIEUX DE LA MANIFESTATION, LE 24 JANVIER.

Par Sarah N'tsia

Né à l'origine à Grenoble en 2018, sous l'impulsion du *French Tech in the Alps Grenoble*, le festival Transfo ambitionne la découverte du numérique sous toutes ses formes, pour les petits et les grands. Pour cette deuxième édition, la programmation s'étale sur une semaine complète du jeudi 24 au jeudi 31 janvier, rythmée par plus de 300 événements dédiés aux professionnels en semaine et des débats de sociétés pour tous les publics. Cette année, l'événement se



décline sur le sillon alpin, à Annecy, Aix-les-Bains, Valence, et l'ensemble du Genevois.

VISIBILITÉ

À Saint-Genis-Pouilly, huit entreprises ont été accueillies le 24 janvier au sein de la pépinière et de l'incuba-

➤ Au pôle de l'entrepreneuriat, à Saint-Genis-Pouilly.

teur labellisé par le Cern *InnoGEX*, dans le cadre du festival Transfo. « Celles-ci ont présenté leur activité sous forme de pitch, mais l'objectif est aussi de favoriser le networking. Notre incubateur suit près de 60 entreprises, toutes liées au numérique », a détaillé Frédéric Sauzet, responsable de la pépinière entreprise du Pays de Gex et de l'incubateur *InnoGEX*. Initiative Bellegarde Pays de Gex, IT-Akademy, Bresse Telecom, Xenios, Colnec, Picotech, Safetyn et Terabee ont toutes bénéficié d'une visibilité nouvelle grâce au festival. Échanger sur des offres de services et de compétences, initier des partenariats commerciaux, développer des idées d'investissement, tous les moyens sont bons pour développer son entreprise numérique au festival Transfo.

Et Frédéric Sauzet d'ajouter : « Nous sommes là pour promouvoir les entreprises. Nous participons activement à l'événement en favorisant les rencontres avec les acteurs du monde économique. »